

# Aquasports organise une course originale « Les pieds dans le sable »

Le club Aquasports Saint-Cyprien organise le **mardi 23 juillet** en soirée, en partenariat avec l'office de tourisme, une course à pied ouverte à tous qui se déroulera sur la promenade du front de mer avec des passages sur le sable. Les organisateurs pro-

posent différents formats : une course enfants, un 4 km pour les débutants et un 8 km pour les plus aguerris. Les inscriptions sont ouvertes en individuel et aussi en binôme avec un homme et une femme pour le plaisir de courir ensemble. Les inscrip-

tions se feront à partir de 15 h à l'office de tourisme de Saint-Cyprien, sur le port. Les coureurs doivent être en possession soit d'une licence en cours de validité délivrée par une fédération relevant de la course à pied, soit d'un certificat médical de non-contre-indication à la pratique de la course à pied en compétition datant de moins d'un an. Un médecin sera sur place mardi à partir de 17 h pour une éventuelle consultation de délivrance de certificat médical. Le départ de la course enfant sera donné à 18 h 45 et celui des courses adultes à 19 h 45.

► *Tarifs des inscriptions : enfants 5 euros, adultes 10 euros. Renseignements et inscriptions : [www.aquasportsaintcyprien.fr](http://www.aquasportsaintcyprien.fr)*



► Aquasports organise une course avec des passages dans le sable.